

Notícias do Brasil

Digitized by srujanika@gmail.com

號三卅百二第 日曜金 日四廿月三年一十正大

觀光團が來るか

白雲西雨錄

伊太利移民問題

NOTICIAS DO BRAZIL
 Publicado semanalmente
 Rua Fagundes N. 16
 Caixa Postal H
 Tele. Central, 5698
 S. Paulo, Brazil
 Proprietário e editor
 Seisaku Kuroishi
 Assignaturas
 por Anno 15\$000
 „ Semestre 8\$000
 „ Mez 1\$500
 „ Semana \$500

日本は侵略國か非か

◆故大隈侯爵發表の本は侵略國か非か

大隈侯爵發表の

歌曲の

て無を相通するに止まるもの、而して
其貨物が原料や製品である以上は製
品は之を工に待ち、原料は之を農に
代りて工も亦は復業に一致した罷業は六十七日繼
続され罷業員數は二萬一千人だつた
◆葡國　飛行家サカドウラ氏のリス
ポンリオ間飛行は水上飛行機で行は
に輕重無いには相違ないけれども其順
契待たなければならぬ。而して工も亦
聖其原料を農に得なければならぬ。然
けらばに必要より言はゞ三者相共に
に輕重無いには相違ないけれども其順

大隈侯爵發表の

に食はせて肉と變成へ乳と化せしめて
食つたり飲んだりして居る。牛肉を
食つて旨いしいといふが何くんぞ知
らん土に舌鼓を打つんである。牛乳
を飲んで滋養になると言ふが何くん
ぞ知らん泥水を飲んで喉を鳴すんで
ある。異なる所は唯精製せぬものご
したものとの差のみである。此様に島
考へて來れば人間の身體は全部土か
ら出來て居る事が知れる。其處で人
間が死ぬと又五體渙散して土になる
のは本家歸りであつて、其處に天運
循環の妙理を見る。

◆探險家ステファンソン氏が遠征
し英領宣言したのでこのランゼル島
はジャマイカ島と同等の大さを有し
ペエリング海峡重要地に所在する

地球上、英國々旗の翻る處太陽没する
なしと豪語する程にアングロサクソン
民族が今日の盛大をなすに至つた
のは彼等の有する偉大なる精神的背景の賜物である事は云ふ迄もない。
勿論一面に於ける彼等の横暴と其殘忍なる行爲には許すべからざるものがあるが然かも彼等は世界人類に對して其等の缺點を償ふて尙餘ある程の大貢献をなして居る。然るに顧て我日本國民の精神的背景に思ひ至らば轉た寂寥貧弱の感を禁する事が出来ない。一體日本國民の精神的背景として居るものは何であらうか、忠孝？ 其は勿論道德の一部ではあるが世界的國民の理想としては餘りに貧弱である、人心は既にもつと深いものを要求して止まなくなつた、然らば祖先崇拜？ 其は確かに宗教の一種に相違ないが然しそれも宗教哲學史上から見れば極めて原始的なものでも一國內に限られたるを如何せん元來日本國民は優柔なる素質を有する民族であるが恨むらくは偉大なる精神的背景を有して居らない。中頃かの深奥奧妙なる印度哲學を入れて奈良平安朝にはやゝ文化の見るべきものを残したが然し消極的厭世悲觀的な印度思想は十分に我國族をして其精華を開かしめ切れずして其大部分を今日に残して居る、然るに我國民族は最近かの歐米の文物を攝取して今日見るやうな發展進歩を來たしたが然しそれも未だ模倣の域を脱し得ず徒らに文明の粗粕を追ふに汲々として其等壯麗なる文明を産み出した精神的背景には何程も接して居らない之れ日本人が猿さ嘲りられ狡猾だと罵しらるゝ所以で殊に國際問題の起る時などは常に被告か傍観者の立場を取らねばならぬ事となり、人間は極めて實直であるに拘らず何時も割の悪い位置に立たせられる。一體日本人は創造力を持たないと云ふ事を聞くが創造的生命に連つて居らないものに創造なんかある道理はない

宗 教 論 壇

のである、見よ我國民建國以來既に二千數百年を歴して居るが未だ幾何にも世界的な大思想、藝術、人物等を出して居ない。クリストが『木は其の實に依つて知らる』と云つたが事實我國民が今日迄の文化史上に何を産出したかに依て明かに其精神的背景を判断する事が出来る、然り偉大なる精神的產物は必ずや深遠なる精神的背景より産み出されねばならぬ、記憶せよ洋々たるアマゾーンの流は遠く深山幽谷天地清新の氣の永遠に満つる所に發源する事を！

平野殖民地近況

思ひ出る人

第二モンソンに 日本人會が設

主旨、感想、希望、これを述べ、續いて議事の進行が、溢々満場繁賑の中に會の隆盛を祈る。永續を呼びて乾盃し會を開ちられたのが時正に午後二時であつた。斯くて當殖民地日本人會發會式は各自の腦裡に深く印象さるものがあつた。當日選ばれた會長副會長及役員名前を左の如くである。

中 國 旅 館

▲ 日本品各種
▲ 德用醤油販賣
▲ 農產物委託販賣
並に指物業

一、「伯刺西爾時報社」の雑誌、書籍取次部を経て、日本より雑誌、書籍購読希望の方は左の割合を以て代金に購読書目を添へ申込むべき事。

(イ)雑誌代金は日本金拾錢を伯貨四百レースに換算し之を二倍したるもの(即ち一冊の定價日本金貳拾五錢ならば伯貨貳ミルレースの割合)にして、一ヶ年分の冊數代金に對し前金拂込の事。(ロ)書籍代金は日本金一圓を伯貨四ミルレースに換算し之を二

◆日本雜誌、書籍取次規約

之を日本の特約書店に通知状を發し、一旦本社取次部へ受入れ
更に書留郵便又は其他確實なる方法を以て、之を購讀者に轉送す
るものにして、送料、關稅及其他の費用は總て取次部の負擔とする
三、雑誌、書籍購讀注文者にして、日本に於ける本社取次部特約書
店若くは發行元より直接郵送を乞はる場合は、第一項(イ)及び
(ロ)の割合代金中より二割を割引するものとす、但し此場合關稅
等は購讀者の負擔たるべき事
四、本社取次部の取扱に關する雑誌及び書籍は、最善の方法を盡して
萬遺算なきを計るも、郵便局管内に於ける所謂不可抗力なるもの
に關しては、本社其責を負はざること
五、取次雑誌、書籍は時々其目録を時報紙上に廣告すべきも、尙ほ
其れ以外の雑誌、書籍たりとも、有害ならざるものなる以上は廣く
注文に應ずべければ此機會を逸せず御
右三月三日より從來の取次部を更に整理して
廣く御注文に應ずべければ此機會を逸せず御
注文あらんことを願ひます。

伯刺西爾時報社
雜誌書籍

取次部

10

二、雑誌・書籍取次方法は購読者より注文を受くるや、取次部は直に之を日本の特約書店に通知状を發し、一旦本社取次部へ受入れ更に書留郵便又は其他確質なる方法を以て、之を購讀者に轉送するものにして、送料、關稅及他の費用は總て取次部の負擔とする。三、雑誌・書籍購讀注文者にして、日本に於ける本社取次部特約書店若くは發行元より直接郵送を乞はるゝ場合は、第一項(1)及び(2)の割合代金より二割を割引するものとす、但し此場合關稅等は購讀者の負擔たるべき事。

四、本社取次部の取扱に關する雑誌及び書籍は、最善の方法を盡して萬選算なきを計るも、郵便局管内に於ける所謂不可抗力なるものに關しては、本社其責を負はざること。

五、取次雑誌・書籍は時々其目録を「時報」紙上に廣告すべきも、尙其れ以外の雑誌・書籍たりとも、有害ならざるものなる以上は廣く注文に應する事。

右三月三日より從來の取次部を更に整理して
廣く御注文に應すべければ此機會を逸ぜず御

日本品各種
織物類
新古袋販賣
仲買
K. NAKAYA
中矢商店
Rua C. de Sarzedas, 69 S. Pau

| | | | | |
|---|---|---|--------|--------|
| 日 | 豆 | 古 | 等品 | 新 |
| 本 | 米 | サ | ツ | サ |
| 金 | ヨ | ツ | コ | ツ |
| | | コ | コ | 其他當國種子 |
| | | | 百リツトル | 一、四五五 |
| | | | 八十リツトル | 一、三五〇 |
| | | | 百リツトル | 一、二〇〇 |
| | | | 四十リツトル | 一、〇〇〇 |
| | | | 二十リツトル | 一、〇〇〇 |
| | | | 十リツトル | 一、〇〇〇 |
| | | | 五リツトル | 一、〇〇〇 |
| | | | 二リツトル | 一、〇〇〇 |
| | | | 一リツトル | 一、〇〇〇 |

日本野菜種苗種
中將湯 實母散 其他新藥澤山
稻荀鎌 土佐物上等
最上セボーラ レツボーリヨ

新着荷
品
アラ・クリヲ線カタンヅバ
マフニオン街角——郵函九
野島兵太郎

感想、希望、それを述べ、續いて、
祝辭祝文等、ありて、會員總て、嬉
満場盛賑の中に、會の隆盛を祈
を叫びて、乾盃し、會を閉ぢられた。
正に午後二時であつた。斯くて、
殖民地日本人會發會式は、各皇
に深く印象されるゝものがあつた。
選ばれた會長副會長及役員名
如くである。

日本書籍雑誌大取次

大取次

10

反逆一と昔

橋山峰鳥

「ニロさん、先達からの水兵増給問題ですわ、あれがどうやら、不穏な形勢になりそうなのです、士官連の細君や令嬢を招待して、催促した、昨日夕の船上舞踏會がね、無法な下級水兵の亂暴でお流れになつた始末なんですが、二三の士官は彼等のために海に投込まれたそうです」

「ア、ムソウカネ」「どうなるよふに云つて考へこむでゐた、ベツサニヤは、困つたね。今豫算じやてても彼等水兵の要求を容れる寸毫の餘地もないのだからね、君も知つてゐるどほり」「だが何んとか應急防衛策をかうせにやならんねー君はどう考へるかね」と聞いて見た、ベツサニヤは悲痛な姿をして深い吐息をするのみであつた。

翌朝四時だつた海相ボテリヨは、寝床に横臥してゐるニロを訪ねて立つた海相の足音をきいて、ニロは「ハ、ア、水兵共が同盟罷業はじめたな」と心に獨りうなづいた。

海相は、いらしくしながら昨夜サンバウロミナスゼラ艦の下級艦員が率先して、各將校等を海に引き込んでリオ港外に出動した、それによつて續いて他の巡洋艦、駆逐艦、水雷艇など約十五六隻も聯続していつたことを身も心も落着かないで話すのであつた。

ベツサニヤは自分の豫想した同盟罷業とはその事件が餘りにかけ離れて過激だったので異常に驚いた、失望もした憤慨もしたがどうすることも出来なかつた。

橋山峰鳥

午前八時、海軍省死にサンバウロ艦から吾等の要求を承認するか否か?の無線電信が来た。海軍省の各課の室々は激しい、ざよめきで騒擾してゐた。



胡弓を抱えて

(二)

ミゲル・サンシエス作

一と先づそれで最初の黒雲は消へましたが、小さな家に同じ年の小供が住つてゐて、さうして長く平和の動きやうがありません。アドルフオも彼等水兵の要求を容れる寸毫の餘地もないのだからね、君も知つてゐるどほり」「だが何んとか應急防衛策をかうせにやならんねー君はどう考へるかね」と聞いて見た、ベツサニヤは悲痛な姿をして深い吐息を出でた。

S中佐をサンバウロ艦ミナスゼラエス艦に遣つて彼等を沈没せしめることにして海相ボテリヨはニロの室を出でた。

が、ボテリヨが日給を増與する以外に彼等水兵を満足させる適合の策はないのだった、で、とにかく、平常から下級水兵に歓迎されてゐる

所が幸事には、家庭の平和を保

位のつもりで兎に角誓言をしました

仲善く暮すやうに頼みました。アドルフオは快く承知して、誓言しま

したが、妻はボンの大を安心させる

柔らかにうるはへる空氣は振へ

懐かしみをたゞへたる空に

わが生のデサンは

か?の無線電信が來た

よめきで騒擾してゐた。

金沙の日は暮れなんぞす

馬ルガリイダが五つになつた時、

ジョアンが卒倒して、醫者は之は悪

い病氣の因兆だと診断しました。い

つとも知れぬ不意の死、その死神は

もう家の門口に來てゐるやうな氣が

して、ジョアンはがつかりして、何

をする勇氣もありません。

ジヨアンが卒倒して、醫者は之は悪

い病氣の因兆だと診断しました。い

つとも

列車埋没粉碎する

腹を扶られ首をもがれた被害者

東京電報、北米通信 (二月廿五日)

青年團、消防組其他人夫等三百餘名

文部省は二月廿五日一千五百萬圓の

追加豫算を以て以下の諸校の昇格案

來し、その次ぎの客車三輛は全く雪に埋没粉碎されたり、屍體は擔架に運ばれ、中には首をもぎ取られたるもの、胴體も穴を打貫かれたもの、手足をもぎ取られたるもの等々累々として居る爲めに失態を演ずる場合が多い。戴せ隧道入口の雪の上に運ばれ、中には首をもぎ取られたもの、胴體も穴を打貫かれたもの、手足をもぎ取られたもの等々累々として居る爲めに失態を演ずる場合が多い。

▲惨鼻の極たりその間死者の遺族は屍體を尋ね廻り或は屍體に縋りて泣き叫ぶ様な目も當られず、絲魚云ふやうな

▲科目に犯罪心理、法医学、偽造

▲本部を神戸本町の六丁目に置き五に中央日本聯合會本部を岐阜県恵那郡坂本町に設置した、既に機關難

▲科目に犯罪心理、法医学、偽造

▲本部を神戸本町の六丁目に置き五に中央日本聯合會本部を岐阜県恵那郡坂本町に設置した、既に機關難

▲科目に犯罪心理、法医学、偽造



齊藤時計修繕所
ルア、コンデ、デ、サルゼーダス八三番

正月の新規開業

緊急廣告

小生儀西脇一九一二年紙製飾品の製造を企て爾來粉骨碎身經營十度此段奉願するに付大に販路擴張可致候間多少に不拘御購求被成下尚ほ同器其威は類似したる器具を使用して同種類品の製造せらるゝ御方は速かに御廢業相成度若又萬一御製造の發品御所持の御方有之候はより速かに御廢業相成度若又萬一御製造の發品御所持の御方有之

且つ前記期日を経過せられ候時は此限りにあらず但し日本人に限る御方は速かに御廢業相成度若又萬一御製造の發品御所持の御方有之

御方は速かに御廢業相成度若又萬一御製造の發品御所持の御方有之

伯國獨立百年記念博

◇活動寫眞で大宣傳◇

何事にも機會を捕えて宣傳に抜目

ない米國が、この九月の伯國獨立百

年祭念大博に、群衆集ふ内外千百

萬の眼に、どんな趣向で見参するか

宣傳の用意に腕に燃かけておさ

息りないプログラムの一に

素晴しい米國館や、紹興の平和自

由塔より大きな記念塔をプレゼンテ

にしやうと意気込んでゐる他に、世

界的極印を押されるに至つたお手前

地の南部、モンロウ殿から程遠から

地鎮祭が行はれ、リオ市長がシャブ

ルを握つて、第一の土掘りをやつ

て式が済んだ

●ユナイテッドプレツス

社長の渡伯

先週木曜日ユナイテッドプレツス社

長ハウキンス氏は同社各支社出張所

巡視の途リオ市へ到着近く聖市及び

サンチヤゴ其他南米諸都市を巡回す

る由である

●煙と消えゆく

一萬コントス

高く滑んだ秋の天に一萬有餘コント

スの回収された古紙幣が伯國ロイド

レースと云ふ最小額の紙幣から六千

五百五十六枚の五百ミルレースに至

る大半重賞は約八百キロで價格一萬

イダ、ダス、ナツソンエスを通る人

は嫌でも應でも誰も彼も引きつけて

足を止まらせ、大米國はどんなもの

だか印象させやうと云ふ趣向、映寫

幕は特別の装置で、白晝でも夜でも

完全にハッキリと映る仕掛けになつて

る相で米國委員長は既に

三十時間打つ通して映し得るに充

分なほどフィルムを携へて來たが、

天然人工の美しい風景まで收められ

こんな完全したフィルムは開闢以來

伯國海軍が外國より教官を招聘する

事に決定した件は既報の如くなる

このフィルムを見ると、米國內を

二日間旅行した等しい價値がある

華府、紐育、シカゴ、桑港は更なり

其他各地方の工業商業の活躍から、

このフィルムは開闢以来

が今半官的に傳へらるゝ所に據れば

五十弟でもまだ安からうと、恐しい

ほどの前評判とりくのま、

●米國政府覺書發表

レーン地方占領米國駐屯軍費支拂

は特に米國館の前面に設けてアベニ

及ばうと云ふので毎日午前九時から

夜半十二時まで

▲夜も晝も休みなしに寫し出さうと

云ふ、映寫場は二ヶに設け、其の一

は特に米國館の前面に設けてアベニ

●米國政府覺書發表

レーン地方占領米國駐屯軍費支拂

に關して米國政府より外務省へ交

附されたる覺書本日發表さる(廿

三日東京電報)

●舊獨帝渡伯は無根

アムステルダム駐在伯國總領事が舊

獨帝ウイルヘルム二世に伯國行旅券

を發給したと云ふ時に對し伯國外務

省から該總領事館宛事實真否を照會

した事は曩に報道したが今回同總領

事から外務省へ全く無根と云ふ證憑

を添へ回答して來た

●伯國海軍外國教官

伯國海軍が外國より教官を招聘する

事に決定した件は既報の如くなる

このフィルムを皆見るべく、觀覽料は

同教官は多分米國より招聘せらるべ

く條件は陸軍の佛國教官招聘契約に

心地もなく諸方から馳せつけた

近寄る事が出来ずアレヨーと騒ぐ

ばかり翌日午前一時漸く消防に着手

し得たが水兵二名死亡し兵曹一名重

傷小兒行衛不明二名場所が場所にて

はリオへ向け出發したと公電を受取

た

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

ばかり翌日午前一時漸く消防に着手

し得たが水兵二名死亡し兵曹一名重

傷小兒行衛不明二名場所が場所にて

はリオへ向け出發したと公電を受取

た

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

ばかり翌日午前一時漸く消防に着手

し得たが水兵二名死亡し兵曹一名重

傷小兒行衛不明二名場所が場所にて

はリオへ向け出發したと公電を受取

た

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

ばかり翌日午前一時漸く消防に着手

し得たが水兵二名死亡し兵曹一名重

傷小兒行衛不明二名場所が場所にて

はリオへ向け出發したと公電を受取

た

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

ばかり翌日午前一時漸く消防に着手

し得たが水兵二名死亡し兵曹一名重

傷小兒行衛不明二名場所が場所にて

はリオへ向け出發したと公電を受取

た

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

ばかり翌日午前一時漸く消防に着手

し得たが水兵二名死亡し兵曹一名重

傷小兒行衛不明二名場所が場所にて

はリオへ向け出發したと公電を受取

た

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

●サンバウロで見へる

聖市氣象臺長ベルフォルト博士の談

に依るこ來る廿八日には日蝕の部分

一時は如何なる事になるかと騒ぐば

かり稀有の椿事だつた

ばかり翌日午前一時漸く消防に着手

し得たが水兵二名死亡し兵曹一名重

傷小兒行衛不明二名場所が場所にて

はリオへ向け出發したと公電を受取

た

